

HÉLÉCINE

Trois mille visiteurs à la journée du chien

La journée du chien organisée ce dimanche par l'ASBL Sans Collier au domaine provincial d'Hélécine a attiré environ 3 000 visiteurs. Du moins était-ce le chiffre total sur lequel tablaient les organisateurs vers 14 h 30, alors que la journée était encore loin de se terminer. Pour rappel, le refuge animalier quittera dans quelques mois Chastre pour Perwez où il bénéficiera d'installations mieux adaptées. En 2016, l'ASBL a recueilli 1 532 animaux.

Ce dimanche, à Hélécine, « les exposants étaient nombreux et le visiteur trouvait vraiment de tout : des démonstrations, de la nourriture, les soins de santé... De nombreux visiteurs ont demandé à adopter un chien. Mais on a refusé de peur que cette adoption se fasse sous un coup de cœur... qui ne dure pas. »

Parmi les exposants, on trouvait notamment l'ASBL « Nos Amis les Terre-Neuve » présente avec une trentaine de chiens, ainsi que l'ASBL Mila qui existe



L'ACCRS ou en toutes lettres : l'Association des conducteurs de chiens de recherche et de sauvetage.



depuis 2013 et se consacre au dressage des chiens de la race golden. Ces chiens sont dressés pour aider les personnes à mobilité réduite et aussi pour l'alerte

Parmi les visiteurs, Catherine Motten, ses enfants Cyril et Martin, et leurs trois chiens, un lévrier espagnol et deux croisés, arrivés tous dans la famille à la suite d'une adoption.

en cas de crise d'épilepsie et de diabète. L'ASBL possède une quinzaine de chiens.

La Fédération belge de mushing et l'Association des conducteurs

de chiens de recherche et de sauvetage étaient présentes avec de nombreux chiens et leurs maîtres. La secrétaire de la Fédération belge de mushing, Françoise Remy (Limal), aidée du trésorier Luc Vandermotten (Huppaye) et de la vice-présidente Mireille Dubois (Huppaye), conduisait la délégation de ces chiens de traîneau, husky de Sibérie, malamute, groenlandais et samoyède.

Enfin, on n'oubliera pas l'Association des conducteurs de chiens de recherche et de sauvetage présidée par Gill Boucher. Dans ce club, l'Hélocinoise Sophie Stevens était au poste avec ses malinois Laszlo et Kassy.

La journée s'est terminée avec les compétitions de flyball et les démonstrations des chiens de l'armée et de ceux de la police de Jodoigne. ■



Les membres de la Fédération belge de mushing et leurs chiens de traîneau.

